



ESPACIO El difícil regreso a casa de quienes pisaron la Luna **P24**



DEFENSA El día en que EE UU borró a España del Estrecho de Gibraltar **P17**

El diálogo sobre Venezuela pende de un hilo en Barbados

Gobierno y oposición retoman la conversación auspiciada por Oslo

FRANCESCO MANETTO, **Caracas**
Los representantes de Nicolás Maduro y Juan Guaidó se volvieron a ver ayer en Barbados para explorar la posibilidad de formalizar un diálogo que permita superar la crisis de Venezuela. El Gobierno chavista quiere que

las conversaciones promovidas por Noruega se conviertan en una mesa de diálogo "permanente". Una propuesta que dilata el desenlace y que rechaza la delegación de la Asamblea Nacional, que busca una solución rápida que abra la puerta a una transición. Para la oposición es vital que comience una etapa de renovación de organismos públicos como el Consejo Nacional Electoral (CNE) —que ejerce el control de los procesos electorales— para convocar unas presidenciales libres.

Pese al escepticismo generalizado y a las quejas de algunos sectores opositores, Guaidó, jefe del Legislativo y que cuenta con el apoyo de medio centenar de países, pretende aprovechar la mediación noruega para lograr una renuncia de Maduro. La postura del régimen está muy lejos de la oposición: sus principales líderes exigen a Estados Unidos que levante las sanciones a las que el Gobierno achaca la gravísima crisis económica pese a sus dos décadas de gestión. Los enviados encaran un diálogo que pende de un hilo y que por ahora consiste en una agenda de seis puntos que aún no han sido especificados.

PÁGINA 6

El hambre crece por tercer año y afecta ya a 820 millones

Aumenta también el número de obesos

ÁNGELES LUCAS, **Roma**
El hambre aumentó en 2018 por tercer año consecutivo y afecta ya a 821 millones de personas en el mundo, según el informe publicado ayer por la FAO. También aumentó el número de obesos hasta los 830 millones. Las personas que carecen de acceso a una alimentación sana y suficiente son unos 2.000 millones. **PÁGINA 22**

China crece al menor ritmo en 27 años en pleno pulso con EE UU

JAIME SANTIRSO, **Pekín**
La economía china creció el 6,2% en el segundo trimestre. Es una tasa muy superior a la de las grandes potencias, pero el nivel más bajo desde 1992, cuando el Gobierno empezó a publicar datos. Pekín dice que la cifra está en sus previsiones pero el frenazo llega en pleno pulso con EE UU. **PÁGINA 39**

Trump restringe más el asilo de centroamericanos

Los que pasen por otro país no tendrán opción a refugio en EE UU

ANTONIA LABORDE, **Washington**
El Gobierno de Donald Trump aplicará desde hoy una orden que hará que la mayoría de solicitantes que pasen por otro país antes de pisar suelo estadounidense no tengan la opción de pedir asilo. La norma también se aplicará a niños que hayan cruzado la frontera solos. El objetivo del Ejecutivo es lograr que otros países contengan el éxodo centroamericana-

no, que este año podría alcanzar las 800.000 personas en tránsito, según el Gobierno mexicano.

Aunque existirán algunas excepciones para aquellos migran-

tes a los que se les haya negado el asilo en los países que cruzaron previamente o bien hayan sido objeto de trata, la nueva política se aplicará principalmente en la frontera sur con México, lo que supone un varapalo para los migrantes de América Central. El cambio de las reglas llega tras las redadas el fin de semana para expulsar extranjeros que tuvieran orden de deportación. **PÁGINA 4**

El republicano echa sal en la herida racial

PÁGINA 5



Una enfermera vacuna contra el ébola a un hombre en el centro sanitario Afia Himbi, ayer, en Goma. / P. T. (AFP)

HOY | EUROMILLONES

97

MILLONES €

EUROMILLONES y EL MILLÓN

JUEGA CON RESPONSABILIDAD 18

LOTERÍAS Y APUESTAS DEL ESTADO

La enfermedad en el Congo alcanza Goma, una ciudad con un millón de habitantes

El ébola se agazapa en una zona rebelde y boscosa

GEMMA PARELLADA / JOSÉ NARANJO
Goma / Mangina (Rep. del Congo)
Los controles y las advertencias para contener el ébola en el Congo se centran ahora en la ciudad de Goma, después de que las autoridades hayan confirmado el primer caso en este centro neurálgico con

un millón de habitantes y un aeropuerto internacional. La Organización Mundial de la Salud afirma que está lista para responder a la emergencia. Los equipos que luchan contra el ébola en el país se ven obligados a trabajar en zonas controladas por rebeldes. **PÁGINA 20**